

PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP Theresiana Sumowono Kelas : VIII (Delapan)
 Alamat : Jl. Pahlawan No.18 Sumowono Semester : 1 (satu)
 Nama : EVAN DWI HARTANTO Tahun Pelajaran : 2022/2023
 Nomor Induk/NISN : 2798

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
B	Berdoa dengan baik sebelum dan sesudah pembelajaran. Menunjukkan sikap toleransi terhadap pemeluk agama lain.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
B	Menunjukkan sikap sukacita dan peduli. Sikap disiplin dan fokus dalam pembelajaran mulai meningkat.

B. PENGETAHUAN DAN KETRAMPILAN

1. NILAI KETRAMPILAN

Kriteria Ketuntasan Minimal : 75

No	Mata Pelajaran	Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	C	Mulai terampil dalam membaca ayat- ayat kitab suci, memahami isi dari ayat tersebut
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	82	C	Terampil dalam mempresentasikan tindakan - tindakan yang sesuai dengan Undang - undang. Perlu peningkatan dalam mempresentasikan, melakukan tanya jawab, memberi masukan, dan mengapresiasi pada materi penerapan nilai - nilai Pancasila dalam kehidupan sehari - hari.
3	Bahasa Indonesia	79	C	Cukup menguasai aspek ketrampilan pada materi berita, iklan, teks eksposisi, dan berpuisi.
4	Matematika	80	C	Mulai meningkat dalam menyelesaikan masalah berkaitan dengan pola bilangan, relasi dan fungsi, serta persamaan garis lurus. Baik dalam menyelesaikan masalah berkaitan dengan letak titik dalam koordinat Kartesius.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	80	C	Cukup terampil dalam mengidentifikasi sistem gerak pada manusia dan penerapan konsep usaha dan daya pada kehidupan sehari-hari. Perlu peningkatan ketelitian dalam berhitung.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	82	C	Cukup baik dalam menerapkan konsep interaksi ruang di kawasan ASEAN dan kerjasama negara-negara ASEAN. Mulai memahami dalam menerapkan konsep mobilitas sosial dalam kehidupan sehari-hari.
7	Bahasa Inggris	77	C	Cukup terampil dalam menuliskan teks mengenai

				keberadaan benda. Perlu pendampingan khusus dalam peningkatan ketrampilan mengenai materi menyatakan kemauan/kemampuan.
Kelompok B				
1	Seni Budaya	78	C	Cukup terampil dalam menggambar model. Perlu peningkatan dalam memahami tehnik menggambar ilustrasi
2	Pendidikan Jasmani Olahraga dan kesehatan	84	B	Terampil dalam mempraktikkan tehnik dasar servis jauh dalam permainan bulu tangkis.
3	Prakarya	80	C	Mulai terampil dalam membuat kerajinan lilin dan mengolah bahan pangan serealisa menjadi makanan atau minuman.
4	Bahasa Jawa	83	C	Mula terampil dalam memahami wos cerita legenda. Perlu peningkatan dalam kemampuan mendiskripsikan materi pawarta.

2. NILAI PENGETAHUAN

Kriteria Ketuntasan Minimal : 75

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	C	Mulai memahami materi tentang pribadi Yesus Kristus, Yesus mewartakan Kerajaan Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	C	Cukup baik dalam memahami materi kedudukan dan fungsi Pancasila. Perlu peningkatan dalam memahami materi memaknai peraturan perundang - undangan.
3	Bahasa Indonesia	81	C	Cukup baik dalam hal berita, iklan, teks eksposisi, dan berpuisi
4	Matematika	79	C	Pemahaman terhadap konsep pola bilangan, koordinat Kartesius, relasi dan fungsi, serta persamaan garis mulai meningkat.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	77	C	Mampu memahami materi gerak benda dan makhluk hidup di lingkungan sekitar, usaha dan pesawat sederhana dengan cukup baik.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	75	C	Memiliki pemahaman cukup baik tentang interaksi ruang di kawasan negara ASEAN, bentuk kerjasama ASEAN. Pemahaman terhadap mobilitas sosial, dampak positif dan negatif konflik sosial mulai memahami.
7	Bahasa Inggris	77	C	Memahami dengan baik materi ungkapan menyatakan kemauan dan kemampuan. Perlu peningkatan dalam memahami materi ungkapan perintah, larangan, saran, undangan, dan permintaan ijin.
Kelompok B				
1	Seni Budaya	79	C	Cukup baik dalam memahami unsur, prinsip, tehnik dan prosedur menggambar model. Perlu pendampingan dalam tehnik menggambar ilustrasi
2	Pendidikan Jasmani Olahraga	80	C	Cukup memahami tentang materi bola kecil dalam permainan bulu tangkis

	dan kesehatan			
3	Prakarya	75	C	Mulai memahami materi tentang kerajinan bahan lunak dan pengolahan bahan pangan sereal
4	Bahasa Jawa	75	C	Cakap dalam memahami wos isi teks cerita legenda. Perlu peningkatan dalam menulis aksara jawa

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	B (Tingkatkan dalam menerapkan nilai-nilai dasadarma terutama hal kedisiplinan, kerjasama dan kepedulian terhadap orang lain)
2	Drumband	B (Terampil dalam memainkan tenor)
3	Wushu/Olahraga	B (Trampil dalam teknik dasar jurus selatan, tingkatkan lagi agar bisa maju di jenjang lebih tinggi)
4	Komputer	B (Terampil dalam mengoperasikan icon Font, Columns pada Microsoft Word)

D. KETIDAKHADIRAN

Sakit	: 2 hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Mengetahui,
Orang Tua/Wali

Sumowono, 16 Desember 2022
Wali Kelas

E. Maryuliati, S.Pd.



Mengetahui,
Kepala Sekolah

Sidharta Wahyu Putra, S.Si.